
ПОСТОЯННАЯ комиссия
СЕЛЬСОВЕТА

Принятые за последние годы законы о сельских, поселковых,

городских и районных Советах народных депутатов заметно по-

высили их роль. Возросли права и обязанности постоянных ко-

миссий — основных депутатских формирований. В новых Кон-
ституциях СССР и РСФСР, в специальных главах законодатель-

ных актов более четко определены основные задачи постоянных

комиссий, а танже организационные формы их деятельности.
Права и обязанности ясны. Дело за тем, чтобы их повсюду и
неукоснительно использовали и выполняли.

Наиболее близки к массам постоянные комиссии сельских
Советов народных депутатов. У них немалые возможности воз-
действия на ход и результаты хозяйственного и культурного

строительства. Используя расширение прав, постоянные комис-
сии сельских Советов нашего района стали активнее разрабаты-
вать предложения Советам и их исполнительным комитетам, го-
товят заключения по вопросам, которые предстоит обсудить на
сессии или заседании, организуют реализацию решений, контро-
лируют, как исполняют их в совхозах, -учреждениях, подчинен-
ных Советам, на предприятиях -

Прфлвтарии    всех    стран,    соединяйтесь!

Орган     Сланцевского     горкома     Коммунистической     партии
Срветского    Союза    и     городского    Совета    народных    Депутатов

№ 101  (7215) Среда, 24 мая 1978 года
Год издания 35-й
Цена 2 коп.

на территорияхнаходящихся
сельсоветов.

Действенность постоянных
комиссий сельских Советов
проверяется особенно в пе-
риод подготовки и проведения
весенне-летних полевых работ.
Правильно понимает, активней
других выполняет свои госу-
дарственные функции постоян-
ная комиссия по сельскому
хозяйству Новосельского сель-

совета. В ее составе активные,
знающие дело депутаты: агро-
ном О. А. Званцев, руководи-
тель четвертой бригады А. М
Васильев, заведующая отделом
кадров совхоза «Аврора» Л. В.
Зайцева и другие. Комиссия
обсудила на своих заседаниях
состояние           агрономической
учебы в хозяйстве, вывозки
удобрений на поля, подгото-
вила для обсуждения на засе-
дании исполкома вопрос о
ходе ремонта техники. В пер-
спективном плане предусмот-
рено , обсудить и распростра-
нять опыт механизированных

звеньев по выращиванию кар-
тофеля, уходу за долголетни-
ми пастбищами и другие.

Жаль, что так действенно
работают далеко не все по-
стоянные комиссии этого да и
других сельских Советов.

Совхоз  «Осьмииский»   зани-
мает предпоследнее место    в
сводке о ходе весеннего сева.
А что же сельсовет,     его по-
стоянные- комиссии! Не  видно
в них тревоги за судьбу ответ-
ственной кампании.      Постоян-
ную сельскохозяйственную ко-

миссию Поречского сельсовета
возглавляет  главный    агроном
совхоза   А- К.   Кашеев.      Ему,
как говорится, и карты в руки.
Но... Подготовили депутаты на
сессию вопрос об использова-
нии   земель,     контролировали

подготовку техники к весенним
работам.  Собирались совмест-
но    с   постоянной    комиссией
по культуре спланировать, ор-
ганизовать   обслуживание   ра-
бочих на весеннем севе, а что
сделано     в этом   плане ^- в
сельиспопкоме не знают. К со-
жалению,     подобные'    факты
бездеятельности      постоянных
комиссий есть и в других сель-

ских Советах. Непонятно одно:
почему мирятся  с ними сель-
исполкомы, да и партийные ор-
ганизации!    Если депутаты  за-
бывают о своих   обязанностях,
то есть ному    им   напомнить:
постоянные  мандатные комис-
сии тех же Советов, партийные
группы в  них, коллективы вы-
двигавшие кандидатами   в де-
путаты своих  представителей.

В   горячую    весенне-летнюю
пору    активность,    боевитость
постоянных комиссий особенно
необходимы. Организация тру-
да,      использование    техники,
внедрение передового    опыта,
подтягивание отстающих,   соз-
дание нетерпимого отношения
к любителям   работать с про-
хладцей, злоупотреблять спирт-
ным — до всего есть дело де-
путатам, постоянным комисси-
ям.      И действовать они при-
званы совместно с группами и
постами народного    контроля,
другими общественными орга-
низациями.

Сила Советов— в связи с мас-
сами, в опоре на актив. И глав-
ными звеньями этой связи
призваны быть постоянные ко-
миссии.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭОКПЕНТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

ЖИВОТНОВОДСТВО -   ФРОНТ       УДАРНЫЙ

На сложном участке

^■^^"^^^^ботаеПтаршим оператором в отделении

смопохозяйетва цеха битума и мастик завода «Сланцы» Мария Гри-
горьевна Семенова. До этого в этом же цехе более десяти лет
была оператором. Совершенное знание «ое « епе,^ а,,гьн " е ™ "^
гает ей в руководстве коллективом. Фотография М. Г. Семеновой
на Доске помета цеха^___________________*«»то О. Антонова.

Лучшая   бригада   водителей
Строительные организации горо-   ли во главе с А. А. Б 0 "" 08 ™ тру-

да обслуживает бригада водите-   дятся сегодня уже в счет августа
лей автомашин «КамАЗ», возглав-   1978 года. „„„„„

Тяемая  А. А. Бойцовым. Все они      Передовому коллективу неодно-

фессиональное мастерство в соче-   За первый квартал нынешнего го-

Доярка родильного отделе-

ния. Обычно об этом континген-

те работников любой фермы
говорят мало. Они, как прави-

ло, находятся в тени успехов

и неудач основных доярок. А
ведь от их труда зависит мно-

гое — сохранности новорож-

денных телят, здоровье ново-

тельной коровы, надои. И по-

этому на этот участок подбира-

ют самых опытных, добросове-
стных и беспокойных людей,
таких как Н. А. Новожилова,
А. Т. Румянцева, А. В. Ефи-
мова и Е. А. Хмара. Они рабо-
тают звеном в родильном отде-

лении комплекса Замошье сов-

хоза «Старопольский». Только
за 4 месяца получили в пере-

счете на одну корову 1.856 ки-

лограммов молока.

С  оценкой  «отлично»
Техник искусственного осеме-

нения животных — важная фи-
гура на, любой ферме. Чтобы
добиться высоких показателей,
ему надо иметь не только боль-
шой опыт работы, но и постоян-
но обновлять свои знания,, по-
вышать мастерство, изучать но-
вые, более прогрессивные мето-
ды. С этой целью ежегодно в
объединении «Родина» прово-
дится переаттестация техни-
ков-осеменаторов.

В минувший понедельник на
ферме Выскатка совхоза «Ро-
дина» успешно выдержали эк-
замен 10 представителей этой
профессии. Шестерым из них —

3. А. Смирновой, В. В. Никола-
евой, Е. Н. Комужной (совхоз
«Родина») и Н. Н. 'Смирновой,
В. Г. Ефимовой и 3. Я. Ершо-
вой (совхоз «Сланцевский») пе-

реаттестационная комиссия по-

ставила  оценку «отлично».

СВЕДЕН  И Я

ш с . дисциплинированностью,

ответственностью за порученное
дело помогают коллективу быть в
числе лучших бригад объединения.

В351В обязательство выполнить
план третьего года пятилетки к
Дню Конституции СССР, водите

да им присвоено звание «Лучшая
бригада управления».

Л. ПУПКОВА,
экономист производственного
объединения грузового авто-

транспорта.

о надоях молока в СПО «Роднна> за 20 дней мая 1978 года
(в килограммах)
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Наиболее органи- ' приступили к делу после  8 часов

утра, т. е. с нарушением трудовой
в  совхозе  «Родина»  —   33   дисциплины,

шагнули вперед на " 0^ ноив    ™   трактора из 67 вышли в поле к- 7      Вообще к бригадирам оказалось
эту неделю было сделано едва ли   тракт [             ^ трактора из  56   мцого    П р етеН з И й:    некоторые  не

не вдвое больше, чем за "РеД"^-   110иетуп „ Л и к работе к этому сро-   имеют    планов   размещения сель'
щую. И все-таки темпы работ мог-   иристуии.ш к 1                                                            ^^ 3 я й с т в е н .

ных культур (а сев
в разгаре!), у мно-
гих нет скорректи-

рованных планов
весеннего      внесе-

ОСНОВА— ОРГАНИЗАЦИЯ ТРУДА
== Полевым работам-темпы и качество

,„„      ТЯКПР В печат-   ку в совхозе «Аврора».                      ния    минеральных    удобрений,    в
ли быть еще выше — такое В1 '"°'       т а1<а я раскачка обусловлена пе-   результате  удобрения  вносятся   с
леиие.   складывается  после 00 ^'   ̂боями в доставке   горючего,    а   нарушением     соотношения   азота,
районного рейда по всем полевод    ^          .          0 трактористы часто   фосфора и калия, что сказывается
ческим бригадам совхозрв объеди-   "^ ™' в ЧТкак(й 1 М есте они бу-   на    качестве    урожая.     Графики
пения «Родина», который состоял-          р або т а ть завтра. Кое-где бри-   маршрутов движения агрегатов по
ся в минувшую пятницу.                 галиры    полеводства    заставляют  полям есть   только  в 8  бригадах

Главная причина — плохо ор1а-      " ^ ть п0 утрам. Например, из 24, это приводит к неэффектив-
низовано начало Р 30046 ™^""'   в бригаде Ложголово ' совхоза ному использованию техники. Нет
Трактористы, как 7п Р а^ 0 ' п Р ихо    <:< Старопольский» трактористы со- требовательности к качеству
дят на работу до 7 часов ^ч ^Чв   брались к 7 а бригадир М. А. Пи- вспашки,' дискования, сева 1 и дру-
лишь 65 тракторов из ^^ ^"'     ч ^ ги ; н „ришел без двадцати минут гнх полевых работ, ни .ход. кото-.,
процента) вышли в поле «;*'"">  . ' емь г Ходили проверяющие рых бригадир может и должен ока-
времени. 105 тракторов приступи-   " ь н бригадиров Е. А. Гусева зывать самое действенное влияние,

ли к делу в период от / до оч<х      з* ыыт «Осьмииский») и Не во. всех бригадах приняты со-
сов и 90 (32,9 процента) пи^     \ у ^цлегина (Степановщина, циалистинеские обязательства, не

8 часов, т. е. начала раоочего дп»   совхоа жСлай ц евски й»)^ Естествен- ^ говоря уже о том, что выполнение

по КЗОТу.                пяГ качивались   но, этакое отношение  к делу ру-   их никак и нигде  не отражается.
Особенно    долго Р а ^°           т   ководителей вряд  ли создает ра-      в общ ем, если  перечислять  все

в «Осьминском» — " '^      с^ в  „   бочий    настрой  у  механизаторов.   0Г р ехИ) они займут довольно зна-

45 вышли в поле поиш о          ^   р а схолаживаются и рабочие поле-  ЧИ тельное  место.     Задача  в  том,
«Старопольском» в такой   н                    тва .  СВЫШ е сорока процентов  что б ы искоренить их — это помо-

чали работу 17 агрег,.                                                                          _                        ить сев  качественно и

ЗАКОНЧЕНА   ПОСАДКА   КАРТОФЕЛЯ
в сжатые сроки, а именно такое

требование выдвигает установив-

шаяся в эти дни жаркая сухая по-

года.
В, ИВАНОВ.

У гостицких
ДОЯРОК

Раздой первотелок — дело
сложное и ответственное. Но
для. животноводов фермы Го-
стицы совхоза «Сланцевский»
оно не новое. Уже второй год

специализируются они на раз-

дое первотельных коров. И
второй год добиваются успеха.

Нынче, например, за четыре

месяца гостицкие мастера вы-

соких надоев доярки А. А. Ва-
сильева,. М. П. Ефимова, М. А.
Милина и Е. Д. Павлова по-

лучили уже от каждой коровы

по 1.063 килограмма молока.

' А всего за- го д^ они взялись на-

доить в расчете на одну перво-

телку 3.300 килограммов моло-

ка.

Успешно работает коллектив
фермы Гостицы, которым руко-
водит опытный бригадир 3. Я-
Ершова, и в мае. Среднесуточ-
ные удои за две десятидневки
составляют 13 килограммов
молока. А в последние дни с
выгоном коров на пастбища они
увеличились до 14 килограм-

мов.

А. БЕДОВА,
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ОФИЦИАЛЬНЫЕ СООБЩЕНИЯ  ЛвнТАСС

Совершенствовать благоустройство гооодое

городов и населенных пунктов об-   ней , план по вводу ряда  комму-   дить смотры те^отескТо состоя

стно™  ^веГ156 ' ИСП0ЛК0М ^   'ГТ**   0бЪеКТ0В  В0 1™°*™   ""« ™™о фондТТпредпри^тийстного совета.                                   ске, Выборге, в поселке Волосово.   коммунального обслуживания    гп

Отмечено     повышение    уровня   Не Обеспечивается потребность в   родов! рабо™

с^^к^ль'ош^оГа3 1  ЙГгл?/^ 3^^ УСЛуГ В ?0р0 -   " ас ™ых пункто™ ь смо™счет его капитального ремонта,   а  дах Сланцы и Отрадное, поселках  — дальнейшее улучшение   спярп

Т^ Вм0Аа В СТР0И Н0ВЫХ *2 ЛЫХ   Сиве Р ский . ТайцыГ других населен-   жания, ремонта  жилых домСв Ри
домов. Многое делается по обору-.- ных пунктах. .                                   объектов коммуналвноА)  хозяйст

дованию жилья центральным отрп-  .   В принятом' решении определе-   ва ит л коммунального  хозяи"-
лением,  горячим водоснабжением,   ны меры по устранению отмечен-      Исполкомам    местных    Советов

развитию водопроводного хозяйст-   ных.   недостатков.     Управлению   гфедяоженГ разработать    планы

ва, газовых сетей, совершенствова-   предложено   усилить   работу    по   окленения    городов     населенных

ГрЮа бСоачНиИхТапРоНс0елко0вЧИ     "  ^^    далЬНейШемУ  благоустройстве  го-   пунктов, терр^огий' прадпр'иятиТ
Вместе с тем отмечены серьез-

ОСТАНКИНСКАЯ
ТЕЛЕБАШНЯ

МОСКВА. Во всем мире

известна Эйфелева башня
высотой более 300 метров,

а еще выше поднимается

102-этажный нью-йоркский
небоскреб «эмпайр стейт
билдннг». Но по высоте и<

превосходит спроектирован-

ная советскими инженерами
и архитекторами во главе с

автором - конструктором
Н. В. Никитиным 533-метро-
вая башня общесоюзной ра-

диотелевизионной передаю-

щей станции имени 50-летия
Октября. За это сооруже-

ние авторам была присуж-

дена Ленинская премия, а

большой группе участников

строительства — Государст-
венная премия.

Башня уникальная, диа-

метр ее основания превы-

шает 60 метров. Ее опора,

высотой почти 400 метров,

сделана из железобетона.
На ней смонтирован кониче-

ский стальной шпиль высо-

той около 150 метров, на

котором укреплены антен

ны. Башню подпирают 10
«ног», идущих от фундамен-
та до 62-метровой отметки.

СМОТР ДЕПУТАТСКИХ КОМНАТ
В целях дальнейшего совершен

ствования работы по оказанию

практической помощи депутатам,

постоянным комиссиям Советов,
депутатским группам, обществен-
ным самодеятельным организаци-

ям трудящихся с 1 июля по 1 ав-

густа будет проведен смотр депу-

татских комнат и уголков депута-

та в исполкомах районных, город-

ских, сельских и поселковых Со-
ветов народных депутатов. Реше-
ние об этом принял исполком Ле-
нинградского областного Совета.

Исполкомам    местных    Советов

поручено в ходе смотра обобщить
и распространить положительный
опыт местных Советов, их посто-

янных комиссий, депутатов в ре-

шении вопросов хозяйственного и

социально - культурного строи-

тельства, по мобилизации коллек-

тивов трудящихся на успешное

выполнение социалистических обя-
зательств третьего года пятилет-

ки, по реализации наказов.

Утверждены условия смотр-'.

Для его победителей установлены

поощрения.

(ЛенТАСС).

ДЕЛА    ПРОПАГАНДИСТСКИЕ

Перед    завершением     учебного  дачах  десятой   пятилетки   или

года в системе партийного и ком

сомольского просвещения партий-
ное бюро регенератного завода ут-

вердило" членов бюро ответствен-

ными за проведение итоговых за-

нятий в школах и кружках, зара-

нее ознакомило пропагандистов с

планом их проведения.

таких конкретных делах, как борьг
ба за качество продукции.

В начальной политшколе «Акту-
альные вопросы политики КПСС»
ведет итоговое занятие Г. С. Ива-
нова. Явка здесь в течение года

хорошая. Без уважительных при-

чин никто не пропускал занятий.
Так было и на итоговом.

.Швея заготовок Лена Сынкова
занимается в этой школе второй
юд. Пропустила только "одно за-

нятие по уважительной причине.

Она осветила вопрос «ХХУ съезд

КПСС о дальнейшем укреплении
партии». Говоря 6 критике и са-

Цель заключительных занятий мг)к Р и ™к«, удачно проиллюстриро-
п^оу    „,1^.-,^,-.,,, „. --------     _____           вала скаяяннпр ппимрпямы шло™,,.

ито г и
РАДУЮТ
у всех пропагандистов одна —

подвести итог "двухлетнего изуче-

ния материалов XXV съезда

КПСС и закрепить знания итогов

важнейших политических кампа-

ний -^ принятие Конституций
СССР и РСФСР, 60-летия Велико-
го Октября, а также декабрьского
(1977 года) Пленума ЦК КПСС,
XVIII съезда ВЛКСМ, побеседо-
вать со слушателями о воспомина-

ниях   Л. И.    Брежнева    «Малая

вала сказанное примерами выступ-

лений наших коммунистов на пар-

тийных собраниях завода и цеха.

Лена отметила, что отдельные то-

варищи не всегда правильно реа-

гирует на критику. И не потому

ли выступления иногда бывают об-
щие, без фактов и примеров? Ка-
кой от них прок?

Закройщик текстильных деталей
Нина Иванова — депутат город-

ского Совета, швея заготовок Лю-........     „л.   ж*.     1л^стпспа      чшалап    ̂ .^1 ^ у^иса,  шасл ланливок лю~

земля» и «Возрождение». Поэтому   Да Ершова — депутат областного
Н11   Р.ПЛ/ияйнп     ор ли   попорти     пат,,     пп      Рппрт.а      ПО/>,^Г.,_, I.,,  .п.......      ,,о^_„ ____не случайно, если первый день за

нятий волнует пропагандистов, то

на последнем волнуется и слушаг

тель: надо много узнать, уметь

применять знания в практической
деятельности.

Первой провела итоговое заня-

тие А. А. Савина в школе основ

марксизма-ленинизма. У нее II слу-

шателей. Несколько лет с ними

занимался очень опытный про-

пагандист О. М. Фалеев, а теперь

по ряду причин пришлось ей взять

на себя нелегкое поручение. Спра-
вилась она успешно: работала доб-
росовестно. Итоговое занятие по-

казало, что слушатели знают ма-

териал неплохо, легко и интерес-

но отвечают на любой вопрос. На-
пример, Е. Н. Хильков подробно
рассказал    о    внешней   политике

Совета раскрыли -тему «Вопросы
партийного руководства государст-

венными а- общественными органи-
зациями».

Несколько слабее были ^ответы
Владимира' Андреева и Валенти-
ны Ярцевой. Но, послушав других

выступавших, думаю, они поняли,

как нужно готовиться к итоговым

занятиям.

Очень отрадно было услышать

на всех занятиях, а они прошли

уже у четырех пропагандистов
(А. А. Савина, Г. С. Иванова',
В. П. Максимов и А. Л. Сырова),
что большинство слушателей про-

читали воспоминания Л. И. Бреж-
нева и уже обменивались мнения-

ми с пропагадистами.
Закончился еще один' учебный

год в системе партийного и ком-

КПСС на современном этапе. Со-   сомольского просвещения. Год
трудничество Советского Союза с   трудный и напрязйенный. Что дал

социалистическими странами оха-   он слушателям — можно судить

рактеризовал А. Е. Мельников. В   по их отйетам. А пропагандисты,
ответах чувствуется уверенность. ^ по-моему, получили удовлетворе-

но особенно понравилось старание   ние: их труд не ЦрйпаДает даром.

и умение отвечающих связать те-                   ■• Д. ЛАВРЕНТЬЕВА,
оретическне положения с жизнью зам: секретаря Партбюро
завода, шла ли речь о главных за-           по идеологической 'работе.

ВЕСТИ   С   КОНСЕРВНОГО ЗАВОДА; НА ПОРОГЕ ДШ

В мае коллективу Сланцев-
ского консервного завода

предстоит отправить в магазин

нашего города 210.000 литроп

безалкогольных напитков, «

июне  —  350.000  литров.

Построенная три года назад

автоматическая линия по про-

изводству фасованной безап-
кегельной продукции, в этом

году была частично реконст-

руирована. Поставлены, само-

регулирующиеся наполнители,
что дало значительное у лучше

ние качества продукции и увс-

личение производительности.
Обслуживают эту линию опыт-

ные работницы. Среди ччх

Анна Петровна Павлова [на
снимке вверху].

Возглавляет коллектив па

производству безалкогольных
напитков молодой специалист
комсомолка Вера Николаевна
Засимова (на снимке внизу).

Фото О. Антонова.

НА СТЫКЕ
СЕЗОНОВ

На    консервном     заводе  __

стык    двух     производственные

сезонов. Еще не закончена пе-

реработка           плодоовощного

сырья,   а в    теплые    весенниэ

дни резко    возросла    потреб-
ность в напитках.    Это обстоя-
тельство ставит   коллектив       ъ

сложные условия.    Ощутимым
становится недостаток рабочей
силы,    транспорта,    вспомога-

тельных материалов.  Но спрос

покупателей требует от работ-
ников решения всех этих проб-
лем,      и коллектив    старается

сделать   все   от   него '   завися-

щее. Производство по выпуску

фасованных напитков,' хлебного
кваса     подготовлено     еЩе     в

первом квартале.   Первая пар-

тия  хлебного  кваса нынче вы-

пущена как никогда рано — в

день Ленинского субботника, а

сегодня   завод отпустил торгу-

ющим организациям    уже    82

тысячи литров хлебного кваса.

Кроме     этого,     из     местного

сырья   выработан     еще    один

приятный   и   полезный  напиточ

—сок березовый. -50 тысяч лит-

ров его отправлено в продажу.

На заводе вырабатывается так-

же рассольник, свекла марино-

ванная,   джем  «клубника»,   по-

видло сливовое и яблочное.
Большое значение для обес-

печения бесперебойной работы
имеет ремонт и наладка обо-
рудования, С этой задачей от-

лично справляется опытный

специалист слесарь-наладчик
А. В. Евсюк.

Ш-щШШШ

Не обойтись в это время и

без опытного квасовара, ка-

ким является 3. В. Жукова, ■

совершенстве овладевшая всей
технологией производства, Вот
уже почти 20 лет снабжает она

жителей трех городов — Слан-
цев, Кингисеппа, Ивангорода и

сельское население двух райо-
нов квасом.

На заводе немало работниц,
опережающих график.    Среди
них трудятся в счет 1979 года

варщицы      3.    М.      Антонова,
В. Ф. Михайлова, Е. Ф. Моро-
хова, Г.  В.   Соловьева,    заказ-

чицы - фасовщицы   -   мойщицы
М. И,- Иванова, А. Я Новикова,
3. С. Саввина, А. М. Сергеев ».

А. КОНДРАХИНА,
директор консервного

завода.

=========^========^^      ПО   СЛЕДАМ   НАШИХ   ВЫСТУПЛЕНИЙ

« П О Д Р О ОТ О К    НА     УЛИЦ Е»
Под таким заголовком в «Знамени тру

да № 82 за 22 апреля 1978 года опуб-
ликован материал, речь в котором шла 6 не-

достатках УЖКХ объединения «Ленинград-
сланец» в организации работы с детьми по

месту жительства, вскрытых на заседании

постоянной комиссии по делам  молодежи.

Заместитель секретаря парткома объеди-
нения «Ленинградсланец» И. В. Жданова
пишет в ответе редакции: «Принято поста-

новление президиума теркома углепрофсою-
за «О подготовке детских дворовых площа-

док   к   летнему оздоровительному сезону

1978 года», которым обязывает админист-

рацию предприятий объединения закон-

чить оборудование и ремонт площадок,

профкомы — закрепить общественных" ин-

спекторов физкультуры за детскими пло-

щадками. Признано необходимым орга-

низовать совместно с домоуправлениями

на площадках постоянные штабы для

оперативной работы с детьми, туда

войдут представители комитетов проф-
союзов, домового и родительского

комитетов, комсомольской организации и

другие. Кроме того, за детскими площадка-

ми закреплены -клуб «Шахтер» и Дом куль-
туры горняков.

10 мая в парткоме сретоялась беседа о

координации подготовки к работе детских

площадок в летний период. В разговоре

приняли участие зам. директора объедине-
ния по кадрам В. Н. Гаврилов, зам. дирек-

тора по быту М. Г. Горбачев, начальник

УЖКХ объединения А. И. Сорока, секре-

тарь комитета ВЛКСМ объединения В. Ва-
сильев.

1 1 , мая на совещании в парткоме, секре-

тарей парторганизаций поставлена задача

всесторонней помощи парторганизаций /В
подборе и расстановке представителей об-
щественных организаций в постоянных
штабах».

У
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возле здания горсовета ОСВОД и

спасательной станции УКХ горис-

полкома. Она вся вспахана маши-

нами и тракторами. А ведь там

была . радующая глаз полянка,

где отдыхали и дети, и взрослые.

Изъезжено, замусорено поле у

реки Кушелки, за городской боль-
ницей и индустриальным техни-

кумом. Машины ездят на стоян-

ку обязательно по зелени лужай-
ки, хотя там рядом есть засыпан

ная щебенкой площадка для авто-

машин. Многим приходилось .ез-

дить на автомобилях на юг, и они

ЧИТАТЕЛЬ   ПРОДОЛШАЕТ       ТТаГ^Т^^.
янки. Выезды за обочи-
ну запрещены. А у нас

ёзДа по зоне отдыха. 4)аз-

Ё!СВСи1» О ^^ Ц \# решается всем, кому и

ОСш    С' ТВ      О^^П   #      кар; вздумается, на любом
'   виде  транспорта.   Даже

работники   ГАИ   не  предъявляют

претензий к водителям,. если те ез-

дят- по  зеленым- зонам,  хотя   по

пройти   долгу службы делать это обязаны.

РАЗГОВОР

ОТДЫХА
Как-то мне пришлось

правым берегом реки Плюссы -

местом, где. автор статьи «Дорога
здоровья» И. Авдеев" '(см. «Знамл
труда» от 10 марта) предлагает

соорудить городской парк. Дол-
жен сказать, мрачное -у меня соз-

далось впечатление. Весь берег
реки изрыт во всех направлениях

колесами автомашин и тракторов,

завален   всевозможными    отхода

Итак, парку нужен хозяйский

глаз. Нужны ответственные за его

охрану люди. По штатному распи

санию комбината благоустройства
такие должности есть, но пока не

видно, чтр есть, люди, их занимаю-

щие. ■,. .„,.и,ьЕ!
Необходимо строго спрашивата

ми, замусорен. А ведьэто место с тех., кто наносит ущерб будуше-
сейчас — единственная зона отды- М У городскому парку. Надо, на-
ха сланцевчаи. Молодые посадкч конец, всем нам, горожанам, вно-

сосенок у телевизионного ретранс- сить личный .вклад- в- создание на-
лятора неухожены.                            стоящей зоны отдыха.    Ведь  это

Парк городу  очень нужен.  От-   Для всех нас -

кладывать его  закладку     нельзя.                          А, МЕЛЬНИКОВ,
Это признают все, но делается в с/екретарь парторганизации

этом направлении очень мало. По- шиноремонтного' цеха регене-

смотритб" территорию   берега реки       ратного завода.

ЛЮДИ   СОВХОЗА

,осьминский„

В этом хозяйстве, как- и ь

других, труженики равняются

На передовиков социалистиче-

ского соревнования. А их в
совхозе немало во всех от-

раслях сельскохозяйственного
производства.

Ветеринарная            санитарки

фермы Поречье Нина Влади-
мировна Румянцева. Она проф-
групорг в своем коллективе.

ВЫПУСИНИКУ 1978 ГОДА

ВАС ЖДУТ В
[евушки и " юноши з'а]
эт десятилетку. Перед
рывается столько дорс

Девушки  и юноши з'ака'нчи
вают десятилетку. Перед  ними

ОТК[

йюазу и не решишь,' по какой
Рйдти, какую выбрать профес
Цию.     Проще  тем,  кт(

■'"нльно увлечен^^!^! ; -то сте-

ени это пошШ т сделать вы-

ор жизшЛ \<1 пути. Напри-
мер, бывшая участница худо-
жественной самодеятельности

ДвортЯ    культуры         твода

Ленинградская     ни"! ипе-куль-

Жфио-просветите^м^ЯИ     ч

|ще.   Много  лет;   занималас^^
„участниками     театров     кукол
Дворца   культуры  и   Попково-
горского районного Дома куль-

: туры.     Последний,    благодаря
Е. И; Беляшсой,    ее любви   к

своей профессии, -выдумке, сме-

калке, стал народным.

Выпускники Ленинградского:
культурно - просветительного

училища работают во мйогих
.учреждениях культуры нашего
города и района. Много лет ру-
ководит коллективом бального
танца клуба «Шахтер» Людми-

•Лв Лебедева — выпускница Ле-
нинградского областного куль-

турно-просветительного учили-
ща. Любовь к избранной про-
фессии' она почувствовала еще
будучи участницей художест-

венной самодеятельности. Те-
ткр^она сама пропагандирует

танцевальное искусство. . Кол-
лектив, которым она руководит,
на областном конкурсе-смотре,
который проходил в Ленингра-

де, занял второе место и полу-

чил право участвовать во вто-

ром туре Всероссийского смот-

ра-конкурса бальных танцев в

Щлининграде.
ЭЬ феврале нынешнего года в

нЯЬрайон приехала группа

выпускников училища. Четверо

из них назначены директорами

сельских Домов культуры: В. В.
Беляева
поселка «Сельхозтехника», Г.О-
Смолина — Монастырекеким,

Г. А. Клокова— Ложгбловеким,
Е. В. Бондарева — Рудиенским.

Двое — Л. А. Клицова и А. И.

Хаустова стали художественны-

ми руководителями соответст-

венно Поречского ' и : РуДнен^
ского Домов культуры. И надо
сказать,   все  свои  знания,   по-

__ С.ей-
. стараются   отдать

пню культурно-просветительной
рабрты на селе.       ■   В^^

Культурно - просв« отельное
училище готовит ейетип 1 истов
для  работы в сельских клубах

• и Домах   культуры.    Окончив
ший его может работать также

^заведующим автоклубом, руко-
водителем творческого коллек-
тива в зависимости от того,
какую специальность он себе
выбрал. .

Прием' в .училище осущест-

вляется на специализированные

отделения: режиссерское, . дири-

жерско-хо^овбе, народных иней

I рументов, режиссуры клубных
меройрнятий (дневное и заоч-

ное обученя!),-, хореографиче-
ское (дневное), кино-фотоса-

модеятельности (заочное отде-

ление) .

■ Существенную помощь в
учебном процессе оказывают
специализированные кабинеты
ийторни, литературы, клубове-
дения, дирижирования, теат-
рального искусства, хореогра-

фии, наглядной агитации, тех-
нических средств.

Подготовка специалистов для

клубов, библиотек, также как и
специалистов сельского хозяй-
ства, определяет завтрашний
день наших сел. Поэтому хочет-
ся обратиться к рукрводителял)
совхозов: совместно с партий-
ными, комсомольскими органи-
зациями подбирайте на местах
активистов, имеющих среднее
образование, способности и
призвание возглавлять идеоло-
гический участок работы, на-
правляйте своих стипендиатов .

на учебу в Ленинградское куль-

Сюда 'может поступить каж-
дый,   желающий посвятить се-
бя работе в службе кулЬтуры,

Л. ЛОСЕВА,
инспектор цтдела культуры

горисполкома.

ш*

Добросовестно относится к
своим обязанностям и квали-

фицированно выполняет зада-

ние газоэлектросварщик меха-
нических мастерских Евгений
Александрович Куликов.

Ветеран евльскогв хозяйст-
ва, скотник фермы Овсище
Зоя Федоровна -Белова.

ПРИШЛА с работы и вот частично они дают тару торгу, но,

уже час стою в очереди, по-видимому, этого мало. Не нала-

чтобы сдать посуду, — говорит жен контакт с консервным заво-

женщина.                     ,                      дом.   Словом,  объяснения   те   же,

В разговор включаются и другие  какие были опубликованы  в  кор-

«очередники».                                     респонденции     «Проблема,   возве-

—  Лучше бы брать все напитки   денная в степень»..

в бидон, только бы не приходить Разговор о несуществующем

сюда. То белую бутылку принима- контакте между торгом и консерв-
ют, то темную. Как тут угадаешь?   ным заводом ведется давно: никак

—   Здесь еще есть возможность не заключить договор о приеме

сдать посуду, а в «Юбилейном» посуды между двумя организация-
и у магазина № 3 («Стар-
ка») часто бывают за-

крыты пункты по разным

причинам;..
—   Ходишь с сумками

по всему городу...

Такой разговор состо-
ялся у приемного пункта

посуды магазина № 42.
— Сегодня все прини-

маем, а бывает, действи-
тельно, нет тары. И не

знаешь, в чем тут дело, — от-

ветила приемщица А. Е. Катыкина.
После знакомства с приемным

пунктом магазина № 42 создалось

впечатление, что это склад хране-

ния посуды: твее проходы, не го-

воря уже о самом помещении, за-

биты заполненными  ящиками.

—  Бывает, что не все увозят, —

объяснила заведующая секцией
магазина В. К. Моисеева. — С
тарой тоже т.яжело...                •

В то  время, когда  А. Е. Каты-

РАЗГОВОР
ПО КРУГУ
КАК   ВАС    ОБСЛУЖИВАЮТ?

ми. Все упирается в то, в каких

ящиках она должна поступать на

консервный завод.

— У нас нет таропроизводства,

— говорит директор завода А. П.
Кондрахина. — А бутылки, мы

принимаем от торга В любой таре,

лишь бы она обеспечивала со-
хранность посуды.

По этому поводу еще в 1975
году было разъяснение на одно

из выступлений газеты — «Где
сдать стеклянную посуду?», на-'

кина, что называется, «вертелась», ..альника управления торговли

чтобы быстрее подвигалась оче- Леноблисполкома А. С. Первуши-
редь, приемный пункт магазина на Приведем его дословно. «От-
«Юбнлейныи» вообще был закрыт. сутств ^ е в Сланцевском торге

На окошке - вывеска «Склад за-   ящиков   не является  основой для

1? Р ?.1*,: ,,..С,!ГОдаЯ   СЮДа Не п Р иеха "   отказа в приеме стеклянной посу-
ды.      В соответствии   с условияла машина

— Мы заявку давали с утра, —

говорит Т. Н. Каберник, приемщи-
ца посуды, — сейчас сама звонила
на базу, ответили, что машину да-

дут завтра. -

ми поставки вино-ликеро-водоч-

ных изделий, пива, безалкоголь-
ных напитков обязанность предо-

ставлять ящики лежит на постав-
щиках продукции, а не на торгую-

Нельзя   сказать,   чтобы   в   этот   щих    организациях.    Руководству
день   в   магазине,    действительно,   Сланцевского    торга    предложено
не было тары: много ящиков стоя-   принять  меры     для    обеспечения
ло в  коридоре.   При  желании  их   бесперебойной приемки от населе-
мбжно  было бы заполнить   посу-   ния  стеклянной   посуды  и   предо-

будь   открытым   пункт,

ш пункт
вывеской

Было десять минут до его закры

ставления    санкции   к   поставщи-

Приемный пункт магазина  № 3  ка ^ « е обеспечивающим торг ящи-
встретил    вывеской    «Нет тары».   ками -

Кроме того. Министерство тор-

говли РСФСР по согласованию с

Министерством пищевой промыш-
ленности, учитывая отсутствие не-

обходимого количества стандарт-
ной ящичной тары для стеклян-

ных бутылок, собранных у населе-

лия, дало указание об отгрузке

принятых бутылок в вагонах на-

валом или в любых нестандарт-
ных ящиках, что необходимо учи-

тывать при заключении договора
с поставщиками».

По-видимому, и руководству

консервного завода, и торгу поча-

ще надо обращаться к этому разъ-

— Только что принимала посу-
ду. Под белые бутылки тары нет

уже два дня., под 0,7 — тоже. А
под остальные есть. — Объяснила
директор магазина Д. В. Жирнова.
— Я .выяснкн почему Рабсй-ен-
ко раньше срока' закончила ра-

боту. ' ;

1 ЗаТеы начались те же жалобы,
что приходнлоёь слышать и рань-
Шё: «Даем заявки На вывоз тары

-^ все без толку. Сама ставила в
известность работников торгового

и планового отделов горторга.
Приемщица вчера говорила, ЧТ о ? С И№ ИЮ . а и е вес™ полемику по
не может так работать: ругаются '«"ЮДУ г Ф"блем с тарой,

покупатели из-за такого положе- Конечно, заключение договора В'
ния с приемом посуды, а иной раз соответствии с условиями постав-

мы ничего поделать не можем. В ки "безалкогольных напитков меж-

нояоженйе. людей тоже нельзя не ду торгующими организациями и
войти: надоело им с посудой тас-   поставщиками только частично ре-

каться.

20 сентября 1977 года в № 187
газеты «Знамя труда» была опуб-
ликована корреспонденция «Проб-
лема, возведенная в степень». В
ней шла речь тоже о недостатках
в приеме посуды. Что же измени-

лось с тех пор?    Положение    во

шит вопрос приема посуды. Нель-
зя снимать со счета те резервы,

которые есть в городском торге.

Они касаются, в первую очередь, :

дисциплины в приеме посуды, а

она, как показывают факты, здесь

не на  высоком уровне.

Хотя бы вернемся к вывозу пр-

многом остало'сь такш^ же, хотя суды. На первый взгляд, казалось
директор базы торга Г.'И. Иванов бы, здесь все гладко,

и говорит, что были приняты меры. — Магазины дают заявки, мы и*

По-видимому, они были настоль- регистрируем! Посылаем машину;

ко слабы, что вновь приходится За день одна машина не может

возвращаться к набившей оекоми- -забрать из всех приемных пунктов

ну проблеме.                                       посуду.    Но в  течение  двух-трех

:   Как и  прежде, находят в торге  дней мы заявку выполняем, — го-;

стандартные  объяснения:  торгуют   ворит  Г.  И.   Иванов,
минеральной  водой  аптеки,  посу-      Такой    неоперативный сбор по-

да -из-под   которой идет в торг.  суды нельзя не связать с пробле- ■ .

Однако  надо заметить,  что  апте-   мой   отсутствия   тары,   причем   в

ки   принимают   посуды   Столько,   крупном масштабе. Об этом стоит

сколько продали. Порой работни-  задуматься. А попутно и о том, ко-

ки аптеки   даже   обращаются    с  гда же разомкнётся круг, по кото-

просьбой к населению, чтобы они   рому снова идет разговор о при? ..

сдавали им  бутылки.                        еме посуды. Ведь страдает от это^ч
Торгуют    напитками    райпо    и   го прежде всего население города®

комбинат  общественного питания,                               В. КАРАСЕВА. I

ПО   НОВЫМ   ТРАССАМ
■

заводов,   «Икарусы»      ежедневно.

перевозят свыше полумиллиона -че- I
ловек. На остановках   сооружены   :

аказы     избирателей     совхоза      Депутаты местных Советов взя-   удобные    павильоны,      увеличено

«СТщШШЯЯш^учли  Ленинград-   ли под свой контроль реализацию   число автовокзалов    и   заправоч

ские транспортники,  прокладывая   планов развития транспортной се-   ных станций

новую  автобусную трассу      Он.   та в отдаленных районах Области.      в этой ПЯТИЛ е ТК е   й магистра-

соедИнила      это     крупнейшее    в   Сейчас почти все ее 3.500 населен-             *           «                   '

Сланцевском районе хозяйство    г   ных пунктбв соединены пассажир-   лях области будет    введено    еще
ё^го филиалами, расположенными в   скими маршрутами. Курсирующие  около   ста     новых     автобусных
пяти —семи  километрах   от  цент-   здесь  многоместные машины  Лл-   маршрутов,

ральной усадьбы.                               кинского и Львовского автобусных                                    (ЛенТАСС).



ПОВОРОТ
К ЛУЧШЕМУ

Выступая в областной спар-

такиаде Ленинградского обла-
стного совета добровольного
спортивного общества «Труд» в

1977 году, коллектив физкуль-
туры Ленинградского производ-

ственного объединения «Ленин-
градсланец» не попал даже в

число призеров. Это заставило

призадуматься не только совет

физкультуры, но и администра-

цию, партийные, профсоюзные
органы предприятий объедине-
ния.

На заседаниях теркома проф-
союза, профсоюзных комитетах

шахты «Ленинградская», имени

С. М. Кирова и № 3 заслуши-

вались  отчеты     председателей

, советов физкультуры, были вы-

явлены недостатки, а также на-

мечены  конкретные пути улуч-

шения  спортивно-массовой  ра-

боты как на предприятиях, так

и в объединении в целом. Объ-

единенный   совет   физкультуры

принял решение о  расширении

спортивных секций лыжной    и

легкой  атлетики.  За подготов-

ку  спортсменов, специализиру-

ющихся в этих  видах, взялись

тренеры-общественники  Виктор
Рулев и Владимир    Анисимов.

Были  дополнительно    набраны

группы спортсменов тех возра-

стов,    которые должны  будут

выступать  в  предстоящих   со-

ревнованиях спартакиады  1978

года.  Творческий, добросовест-

ный подход этах тренеров к

своим обязанностям незамедли-

тельно сказался на успехах вы-

ступлений команды' ЛПО «Ле-
нинградсланец» в зимней спар-

такиаде ЛОС ДСО «Труд» это-

го года. 13 раз выезжала наша

сборная на. эти соревнования и

почти всегда добивалась
значительных успехов;

28 апреля в Ленингра-
де на подведении  итогов

председатель ЛОС ДСО
«Труд» т. Тресков в своем

докладе отметил  успеш-

ное   выступление   спортсменов

ЛПО     ,«Ленинградсланец»     и

вручил  представителю  объеди-

нения вымпел и диплом первой

степени за первое место в зим-

ней спартакиаде 1978 года сре-

ди    коллективов    физкультуры
второй группы. Этот значитель-

ный  успех говорит о том, что

администрация       объединения
уделяет большое внимание раз-

витию физкультуры и спорта на

своих предприятиях.

Следует отметить самое ак-

тивное участие в выступлениях

нашей сборной Светланы Пав-

ловой, Валентины и Виктора

Рулевых, Владимира Ермолае-

ва, Виктора Михайлова И Сер-
гея Суслова.   . .      '

Впереди летняя спартакиада

ЛОС ДСО «Труд». Началась

она с первенства ио шахматам,

где наша команда вернула себе

звание победителя. Хочется по-

желать, чтобы н в дальнейших

стартах сборные ЛПО «Ленин-

градсланец» добивались анало-

гичных успехов.

Л. КАШИН,
директор Дома физкуль-
турнира ЛПО «Ленинград-
сланец».

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Тел •видение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 24 МАЯ

8.00 — «Время». 8.55 — «Жур; -

вушка».  Художественный   фильм.

«сГп 5 — «К л У б кинопутешествий».
1с 2°  — Документальный фильм.
15.50 —«Спортивный класс». 16 45
— «Поэзия». 17.30 — «Отзови-
тесь, горнисты!». 18.15 — «Весе-
лые нотки». 18.30 — «Жизнь на\-

ки». 19.00 — Чемпионат СССР по

футболу. «Динамо» (Москва) --

«Динамо» (Киев). В перерыве —

тираж «Спортлото». 21 00 —

«Время»." 21.30 — «Рассказы о

театре».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 24 МАЯ      •

17.45 — Реклама. 17.55 — Для
детей. «Синюшкин колодец» и

«Осьминожки».         Мультфильмы.
18.25 — «Дело государственной
важности». Передача 3-я. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.30 — «Дело госу-

дарственной важности». Передача
4-я. 20.05' — Литературный Ле-
нинград». Тележурнал. 20.50 —

«Отчий лес», «В краю целебных
вод», «Вдали от шума городско-

го». Документальные телефильмы.
21.30 — «Дев Гурыч Синичкин».
Художественный телефильм. По
окончании  —  Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 24 МАЯ

9.00 — Программа передач. 9.0о
—     «Долженново поле» Теле-
фильм. 9.35 — «Годы и люди;..
«Суд памяти». 9.55 — 11.10 — Ху-

дожественный фильм «Оборотень».
15.25 — Программа передач. 15 30
—  «Каратву». Телефильм. 15.45—
«Раеул Гамзатов».- Телефильм.
1Ь.15 — Варианты: «Иван Поно-
маренко». 16.45 — «Трудный лед».

Телефильм. 17.00 — «Телешкола».
«Говорим   по-русски».      17.25   —

«Учитель труда». 17.35 — «Прохо-
дит сквозь сердце граница». Теле
фильм. 17.50 — Новости. Вечер
няя программа. 18.15 — «Актуаль
ная камера» (на русском языке)
18.30 — «Древняя профессия»
18.50 — «В концертном зале»,

19.30 — «Репортаж из поселка»

Табиваре. 20.00 — «Детский эк

ран». «Нам,; учителям». 20 20 —

Реклама. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.30 — Художественный
телефильм «Личное счастье», 4-я
серия (на эст. языке). 22.40 —

«Солдат без песни — не солдат».

23.05 — 23.35 — «Разрешите по-

знакомиться».

* и и о

ДРОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 мая

— «Загадка черного короля». На-
чало в 17, 19, 21  час

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 мая — «Дикое сердце». Начс-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 мая

«Хочу быть министром». Начала
в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18, 19 50
21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 мая -

«Цыган». Начало в 17, 19, 21 чае.

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

требуется
КОНТРОЛЕР-БИЛЕТЕР

2-1

ДЕТСКАЯ
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ

ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ
ПРИЕМ

учащихся на 1978—79 учеб-
ный год. . Принимаются дети с

1 1 лет и старше. Приемные эк-

замены 3 июня с 17 часов.

Наш адрес: Трестовский пер,,
дом № 6. Телефон 2-22-40

3-3

ПРИГЛАШАЕМ РОДИТЕ-
ЛЕЙ, чьи дети пойдут в 9-й

класс школы № 1, на собрание
26 мая 1978 года. Начало в 18

часов 30 минут.

2-2

В ДЕТСКУЮ
ПОЛИКЛИНИКУ

ТРЕБУЮТСЯ

МЕДСЕСТРА для работы на

участке,

МЕДСЕСТРЫ для работы ти.

молочной кухне,

САНИТАРКИ для работы в

детской поликлинике,

САНИТАРКИ для работы на

молочной кухне.

2—2.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ДЕТСКАЯ

МУЗЫКАЛЬНАЯ
ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ
ПРИЕМ

учащихся на 1978—79 учеб-
ный год в классы:

ФОРТЕПИАНО,
СКРИПКИ,
ХОРОВОЯ,
БАЯНА,
АККОРДЕОНА,
ГИТАРЫ,
ТРУБЫ,
КЛАРНЕТА.
Заявления принимаютей. Ков.

сультации с 27 мая- в 10 и 15
часов. Экзамены — с 30 мая.

Адрес музыкальной школы:
ул. Чайковского, дом № 9 Те-
лефоны 4-17-15, 4-18-02.

4—3'

УчаНциеся и родители 2-го
класса школы № 3 соболезну-
ют Борисовой Светлане в свя-

зи со смертью "ее папы.

ЕДИНСТВЕННЫЙ В ЛЕНИНГРАДЕ
ювелирный комисснонньй
-—ШШИН „ОПАЛ"—
тывП^пГи1еТ На комиссню и продает ювелирно-золо-
п.й^ Д Я,. ИЗДелИЯ с бРиллиантами > хрусталь в се-ребре, столовое серебро и часы в золотых корпусах

Квалифицированные товароведы-приемщики оце-

нят ваши украшеиця с учетом их художественного

значения и Ценности, а опытные продавцы помогут их

быстро продать.

Н ЛА̂ ЗИН 0ТКРЬ1Т С ,0 Д0 19 ЧАС ОВ. ПРИЕМ*
НА КОМИССИЮ С 10 ДО 18 ЧАСОВ. ВЫХОДНОЙ

ДЕНЬ - ВОСКРЕСЕНЬЕ.
Адрес магазина «Опал»: г. Ленинград, пр. Карла

Маркса, 92. Проезд до   станции метро «Лесная».
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